
Der Schulausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt das vorgelegte Medienkonzept für die Jahre 
2016 – 2020 zu beschließen. 
 


